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https://www.100test.com/kao_ti2020/179/2021_2022__E8_80_83_E

7_A0_94_E6_95_85_E4_c73_179945.htm 早就想写这篇文章了,

可迟迟未动笔.07考研已经结束近半个月了,我的心情也随着渐

渐的平静下来了. 考研一直是我多年来的梦想,大概是从高中

毕业还未踏入大学校门时起,考研就已经在我心里开始萌芽了.

可是在大学期间,我却从没想过要去尝试考研,但并不是代表我

忘记自己的愿望.也许是机会还不成熟,就这样毕业了,也找到

了一份很不错的工作,每天开心的工作和生活,那时的我真像一

只快乐的小小鸟.现在回想起过去,做梦都会笑出声来,那是我

今生最美好的回忆.就这样工作了几年,积累了不少的工作经

验,同时业务水平也在逐步提高,完成了我进入社会的第一步,

而且是很成功很漂亮的完成. 接下来随着时间的流逝,自己渐

渐地成熟,多年隐藏在心底的那棵考研的种子自然而然的又发

芽了,同时迫不及待地要快快长大.果真我要实现的愿望是任何

都阻止不了的,给了我的第一个感悟:只要我们有理想,就一定

要坚持,不能轻易去放弃,等到机遇来了条件定会必备,但最最

重要的是你的信念是不是更加坚定(这也就是为什么不能轻易

放弃自己的理想和愿望的原因所在). 于是我把握住自己争取

的机会,开始了实现自己人生旅途中的一个愿望,投入到考研大

军中.我知道自己的底子薄,但我从没放弃过,我很自信而且我

相信自己有能力能做好自己想做的事情.最让我没想到的是,复

习期间我的收获巨大,这也是我考研的第二个感悟:我不但在知

识上更进一步,而且在思想上有更大的转变,重新认识和面对自

己的人生道路,真正地成熟起来了.所以说考研的结果不是目



的,真正重要的是过程,是你能否在这儿半年甚至一年,二年......

学习过程中得到启发.来源：www.examda.com 我现在很欣慰,

完成了我多年的梦想.不管这次考试的结果怎样,我都会很开

心,因为我尽力了,也用心地去做了,而且是从没这样认真地去

做过某一件事,我对自己的表现非常满意.所以我希望每一个有

机会考研的人都去尝试一下,不要去关心结果怎样,只要你真正

用心去做了,我相信一定会有更大的收获,对我们将来的工作和

生活大有帮助. 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下

载。详细请访问 www.100test.com 


